

PERTANYAAN YANG SERING DITANYAKAN di kelas bahasa Jepang (Bahasa Indonesia)

■ Tentang kelas bahasa Jepang

T: Bagaimana kelas bahasa Jepang diadakan?

A: Kelas ini bukan kelas dengan gaya ceramah seperti di sekolah. Setiap peserta belajar bahasa Jepang yang diperlukan secara individual. Jika Anda memiliki pertanyaan, Anda dapat bertanya kepada staf bahasa Jepang dan terkadang Anda saling mengajar bahasa Jepang di kelas.

T: Apakah kelas ini diselenggarakan dalam bahasa Jepang?

J: Guru dan pendukung (sukarelawan) mengajar siswa dalam bahasa Jepang.

T: Apa yang dapat dipelajari oleh para pelajar dalam kursus ini?

J: Mereka dapat mempelajari ekspresi dasar yang digunakan dalam kehidupan sehari-hari dan di tempat kerja.

T: Apakah dengan mengikuti kelas bahasa Jepang akan membantu siswa dalam menghadapi ujian untuk belajar di Jepang atau ujian kualifikasi?

A: Kelas bahasa Jepang OIHF tidak dipungut biaya dan dirancang untuk membantu peserta belajar bahasa Jepang yang mereka butuhkan untuk kehidupan sehari-hari dan pekerjaan. Kelas ini tidak dimaksudkan untuk mempersiapkan Anda menghadapi ujian belajar di Jepang atau ujian kualifikasi.

■ Tentang peserta didik

T: Apa yang dimaksud dengan tingkatan pelajar?

A: Ada berbagai tingkatan pelajar. Ada yang belum pernah belajar bahasa Jepang sebelumnya.

T: Siapa saja pembelajar yang ada di kelas?

A: Kami memiliki siswa dari berbagai negara yang terdaftar di kelas bahasa Jepang kami. Ada persentase yang tinggi dari orang dewasa dan sejumlah kecil siswa. Mereka ingin belajar bahasa Jepang untuk kehidupan sehari-hari dan bekerja.

T: Apakah siswa perlu membawa buku pelajaran atau materi lain ke kelas?

A: Guru menyiapkan materi cetak untuk peserta didik yang tidak membawa buku pelajaran sendiri, tetapi tidak semua materi tersebut sesuai dengan tingkat dan kebutuhan peserta didik. Oleh karena itu, kami menyarankan agar peserta membawa buku pelajaran yang ingin mereka pelajari.

■ Tentang pendukung

T: Berapa banyak pendukung (sukarelawan) yang berpartisipasi dalam kelas bahasa Jepang? Dan jenis pendukung seperti apa yang ada?

J: Kami memiliki sekitar 10 orang pendukung yang terdaftar dan jumlahnya bervariasi dari hari ke hari. Baik orang yang berkualifikasi maupun yang tidak berkualifikasi membawa berbagai pengalaman kerja dan tahap kehidupan untuk mendukung para siswa.

■ Lainnya

T: Saya tidak mendaftar kelas bahasa Jepang selama periode pendaftaran. Apakah saya dapat bergabung dengan kelas mulai pertengahan semester?

A: Sayangnya, kami tidak dapat menerima pendaftaran. Meskipun Anda mendaftar selama periode pendaftaran, Anda mungkin dapat bergabung dengan kami di pertengahan semester. Silakan periksa "Keterangan Penting" di situs web kami untuk detailnya.